

Ciudad de México, 04 de abril del 2017

SALDO BLANCO TRAS INCENDIO EN MERCADO DE JAMAICA

La Secretaría de Protección Civil de la Ciudad de México informa que no se reportaron personas lesionadas en el incendio que se registró este martes cerca de las 11:00 horas en la zona de bodegas del Mercado de Jamaica

Fausto Lugo García, secretario de Protección Civil, informó que aproximadamente 25 locales resultaron con afectaciones, en un área de 300 metros cuadrados. En total, cerca de mil 500 personas, tanto comerciantes como clientes, fueron evacuadas.

Detalló que el fuego pudo haberse originado por un corto circuito, y lo que incrementó las llamas fue principalmente la planta seca que se utiliza como decoración en los arreglos florales que se comercializan.

Cabe señalar que el mercado permanecerá abierto al público, ya que la zona afectada se ubica en la parte alta y no interviene con la actividad comercial.

